

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian mengenai analisis pengaruh sektor pariwisata terhadap produk domestik regional bruto di Provinsi Kepulauan Bangka Belitung menghasilkan kesimpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil dalam penelitian ini diketahui bahwa jumlah hotel berpengaruh tidak signifikan terhadap produk domestik regional bruto di Provinsi Kepulauan Bangka Belitung. Hal ini bertolak belakang dengan hipotesis yang menyatakan bahwa jumlah hotel berpengaruh signifikan terhadap produk domestik regional bruto di Provinsi Kepulauan Bangka Belitung. Hal ini dikarenakan jumlah hotel yang bertambah tidak banyak.
2. Berdasarkan hasil dalam penelitian ini diketahui bahwa panjang jalan berpengaruh terhadap produk domestik regional bruto di Provinsi Kepulauan Bangka Belitung. Hal ini sesuai dengan hipotesis yang menyatakan bahwa panjang jalan berpengaruh signifikan terhadap produk domestik regional bruto di Provinsi kepulauan Bangka Belitung, sehingga hipotesis diterima. Dengan infrastruktur yang baik bisa memperlancar laju pertumbuhan perekonomian, baik barang atau jasa.
3. Variabel pajak restoran berpengaruh signifikan terhadap produk domestik regional bruto di Provinsi Kepulauan Bangka Belitung. Hal ini sesuai dengan hipotesis yang menyatakan bahwa variabel pajak restoran berpengaruh positif dan

signifikan terhadap produk domestik regional bruto di Provinsi kepulauan bangka Belitung, sehingga hipotesis diterima.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang didapat, maka peneliti memberikan kesimpulan beberapa saran yang berkaitan dengan hasil penelitian yang dapat dijadikan masukan dan bahan pertimbangan yang bermanfaat bagi pihak-pihak yang berkepentingan antara lain:

1. Pemerintah daerah diharapkan dapat lebih memperhatikan sektor pariwisata di Provinsi Kepulauan Bangka Belitung dengan meningkatkan fasilitas, memperbaiki infrastruktur atau merawat dengan baik, dan juga mengoptimalkan penerimaan pajak di sektor pariwisata.
2. Pemerintah daerah diharapkan terus meningkatkan PDRB, karena dengan meningkatnya PDRB, maka semakin tinggi tingkat perekonomian. Selain itu pemerintah juga perlu memperhatikan dan memaksimalkan pengeluaran untuk pembangunan daerah, seperti di sektor pariwisata.

## **C. Keterbatasan Penelitian**

Keterbatasan dalam penelitian ini yaitu kurang didukung dengan ketersediaan data yang ada memadai sehingga data yang digunakan sangat terbatas. Seperti Panjang Jalan merupakan keterbatasan dalam penelitian ini, karena jalan yang diartikan belum bisa dipastikan sudah terhubung ke destinasi wisata. Penelitian ini menggunakan data kuantitatif, untuk penelitian berikutnya dapat didalami dengan menggunakan data kualitatif. Periode waktu yang digunakan dalam penelitian ini hanya 5 tahun, dari tahun 2013-2017.